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Avezzano. Al question time discussi i casi Gielle e Scav

 Due gli argomenti trattati ieri al question time al Comune:la Gielle (società che aveva affittato locali al
comune)sulla cui controversia ha presentato un’interrogazione il consigliere Domenico Di Berardino e la
situazione della Scav (Società cooperativa autoservizi Avezzano), su interrogazione del consigliere
Cristian Carpineta. Sulla Scav l’assessore Felicia Mazzocchi ha detto che la situazione economica
finanziaria si sarebbe potuta risanare qualora la società fosse stata assorbita dalla Tua(ex Arpa).
Opportunità «ora sfumata poiché non più realizzabile per legge, considerato anche il fatto che la Scav ha la
forma giuridica di una cooperativa e la Tua è regionale. C’è la proroga della concessione per tutto il 2018,
per poi procedere con un bando pubblico. La buona notizia è che il personale (circa 20 lavoratori) confluirà
nella nuova società che si aggiudicherà il bando. Sulla questione relativa alla controversia con la Gielle
Fabrizio Ridolfi, assessore agli Affari legali ha sostenuto che il 10 febbraio scorso la Cassazione ha dato
ragione al Comune per la restituzione di un’ingente somma«abbiamo avuto pochissimo tempo per studiare
una questione complessa, considerando tra l’altro che la Gielle non presenta bilanci dal 2013 e ha cambiato
sede legale da Avezzano a Roma presentando a sua volta ricorso per revocazione in Cassazione».
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